

Publication: **DuniaFintech**

Date: **26th July, 2019**

Headline: **Malaysia E-Commerce Giant Teams With Wanchain For Blockchain Adoption**



Raksasa E-Commerce Malaysia Bermitra dengan Wanchain untuk Adopsi Blockchain

DuniaFintech.com – Perusahaan yang berfokus pada teknologi Blockchain, Wanchain, mengumumkan kemitraannya dengan raksasa e-commerce Malaysia, PUC Berhad. Kemitraan ini bertujuan untuk memperkenalkan solusi blockchain bagi perusahaan.

Menurut **pengumuman resmi**, PUC Berhad dan Wanchain akan memperkenalkan solusi blockchain ke semua bisnis PUC Berhad sambil memastikan bahwa mereka mengikuti semua inovasi baru di sektor ini. Wanchain konon akan mendukung Raksasa E-Commerce Malaysia tersebut dengan cara-cara baru, di mana perusahaan dapat mengembangkan bisnisnya menggunakan teknologi blockchain.

Saat ini, PUC Berhad telah menyoroti tiga cara utama bagaimana teknologi blockchain dari Wanchain dapat membantu bisnis perusahaan. Tiga cara itu di antaranya:

1. Penilaian kredit terdesentralisasi
2. Tokenisasi poin loyalitas untuk digunakan dalam ekosistem PUC
3. Pembiayaan mikro

Kenneth Hiew, Kepala Komersial Grup untuk PUC Berhad, menyebutkan bahwa penerapan blockchain dipastikan akan menambah manfaat signifikan yang meningkatkan efisiensi dan efektivitas perusahaan.

Menurut Hiew:

“Kemitraan dengan Wanchain akan memperkuat posisi kami di blockchain vertikal karena kami ingin menggabungkan teknologi inovatif ini dalam berbagai aspek bisnis kami. Kami berharap dapat bekerja sama untuk membawa efisiensi tambahan, penawaran pelanggan, dan manfaat lainnya ke ekosistem PUC. “

Jack Lu, CEO dan Pendiri Wanchain, juga menyatakan kemungkinan lebih banyak kolaborasi antara Wanchain dan banyak lembaga tradisional lainnya yang memiliki keinginan untuk memasuki ekosistem blockchain.

Lu berkomentar:

"Ini hanya yang pertama dari beberapa kerja sama mendatang antara Wanchain dan perusahaan tradisional yang ingin mengintegrasikan blockchain ke dalam bisnis mereka, dan ini penting tidak hanya untuk organisasi Wanchain, tetapi juga untuk adopsi dan penggunaan blockchain yang lebih besar di seluruh dunia. Wanchain bertujuan untuk menjadikan blockchain untuk bisnis yang ingin mengambil keuntungan dari manfaat yang kuat dari blockchain."

Selain itu, PUC Berhad bermaksud untuk memperkenalkan beberapa merek produk baru buat konsumen dalam waktu dekat, di mana penciptaan dan penyebaran produk-produk ini akan dengan mudah dibantu oleh blockchain.